

K-3-1676 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG Drogenpolitik

Beschlussdatum: 23.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 652 bis 656:

Drogen sind Teil der Gesellschaft und ~~kaum einer~~ Substanzgebrauch ist weit verbreitet. Viele Menschen gebrauchen Drogen, weil sie für sich einen positiven Nutzen daraus ziehen und sich beim Konsum gut fühlen. Die Debatte zum Umgang damit wird ~~so~~ jedoch extrem irrational geführt ~~wie die um den richtigen Umgang damit~~ und ist von Verbotsdogmen und Tabus geprägt. Wir Bündnisgrüne stehen für eine Neuausrichtung: Wir wollen einen vernünftigen, evidenzbasierten Ansatz, ~~der sich an Fakten orientiert~~, Menschen durch Prävention und Aufklärung schützt und damit Verbraucherschutz ~~gewährleistet~~ überhaupt erst möglich macht, Abhängigen unkompliziert Hilfe zukommen lässt und die Selbstbestimmung aller respektiert.